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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

bicyclettes
Question écrite n° 38950

Texte de la question

Mme Nathalie Gautier attire l'attention de M. le Premier ministre sur l'absence de stratégie nationale pour le
développement de la pratique de la bicyclette dans notre pays. Un rapport remis en février 2004 fait un constat
accablant sur la frilosité du Gouvernement concernant ce mode de transport : suppression des aides de l'État
pour la réalisation d'aménagements en faveur du vélo, absence de stratégie nationale, absence de moyens pour
le comité de suivi de la politique du vélo en France, absence de parution des décrets d'application, etc. Aussi,
face à l'importance que revêt le vélo en matière de qualité de vie et de développement durable, elle souhaite
connaître les suites qu'il compte donner aux propositions de ce rapport.
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